

1979: Eine offene Grillstelle

Geschrieben von: Fritz Kwiatkowski

Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 11:16 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 11:18 Uhr

Albert Panzer gab in einer Versammlung am 18.09.1979 einen Rechenschaftsbericht über die Teilnahme an dem Wettbewerb "Unser Dorf soll schöner werden" ab. Der DVV wurde 2. Preissieger in der Gruppe unter 1000 Einwohner.

Der Verein hatte sich vorgenommen, eine offene Grillstelle im Bereich des Blockhauses zu errichten. Damit sollte den Bürgern und den Besuchern des Blockhauses die Gelegenheit gegeben werden Ihre Freizeit besser zu gestalten. Auch könne man dadurch das wilde Grillen unterbinden. So zu lesen im Antrag auf einen finanziellen Zuschuss der Gemeinde vom 23.9.1979. Ebenso wurde berichtet, dass der Hessische Finanzminister für den Bau einer Grillstelle eine Spende von 1500.- DM zur Verfügung stelle.

Der Gemeindevorstand hatte am 15.10.1979 nach der Besichtigung des Geländes den Grillplatz festgelegt. In diesem Schreiben vom 15.10.1979 wurde uns mitgeteilt, dass die Gemeinde Buseck bereit sei, für das Dach der Grillstelle das benötigte Holz zur Verfügung zu stellen, sofern dieses aus dem Gemeindewald zu entnehmen sei.

Ebenso wurde im September 1979 der überdachte Vorraum des zuvor erstellte Blockhaus mit Holzwänden verschlossen, sodass dieser besser vor Verunreinigungen geschützt wurde.

Als kulturelle Aktivität veranstaltete der DVV am 07.Juli 1979 ein Sommernachtsfest, da sich für die Durchführung einer Kirmes kein Veranstalter gefunden hatte.

Bild

[Zurück ...](#)